

# クリーンセンター見学会

9月18日(水)に、クリーンセンター見学会&環境学習会を実施しました。14名の方が参加されました。

クリーンセンターを紹介する動画を見たあと、施設内を見学しました。制御室で職員の方がモニターを見ながらごみ処理の状況を監視する様子や、燃えるゴミをためるピットをかき混ぜるごみクレーンを操作する様子などを見ることができました。ごみクレーンは大迫力で参加者の皆さんは熱心に見入っていました。

見学後は、草津市のみんなでトーク。「混ぜればゴミ、分ければ資源」をテーマに学習しました。ごみの分別方法やゴミ出しに関する注意点、焼却灰の埋め立て場所の問題などを聞いた後、草津市のゴミ分別アプリの紹介がありました。いくつも質問が出るなど、参加者の意識の高さがうかがえました。



タマはつれていって  
もらえなかった(涙)



廊下の窓から見えるプラスチック、ペットボトル、電池などの処理の説明を受けています。中央奥の青い服は職員の方。毎回お世話になってます。



破砕ごみの処理ヤードを見下ろしています。青いコンテナの中には家電などが入っていました。左奥に処理用のベルトコンベアがあります。



ゴミピットを見学中。大量のごみをかき混ぜるごみクレーンが、目の前に上がって来ています。



中央制御室を見学。窓の向こうでは、モニター画面に焼却炉の中の映像が映し出されています。



炉の排気をきれいにする装置。排気はこの後発電機に送られます。この発電でクリーンセンターのすべての電力を賄った上、3分の2は売電しています。



見学の後は「みんなでトーク」。草津市資源循環推進課の方のお話を聞きました。